

JIS.CO.ID

Musda Pertama IKA Unhas Jeneponto Bakal Digelar Besar-besaran, Intip Jadwalnya

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JIS.CO.ID](https://jepis.co.id)

May 30, 2023 - 17:31



Rapat pemantapan Musda pertama IKA Unhas Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL - Ikatan Keluarga Alumni (**IKA**) Universitas Hasanuddin (Unhas) Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan bakal menggelar Musyawarah Daerah (Musda) secara besar-besaran.

Musda pertama IKA Jeneponto dijadwalkan pada Minggu, 24-25 Juni 2023 mendatang. Rencananya, bertempat di Ruang Pola Panrangnuanta, Kantor Bupati Jeneponto.

Ketua Panitia Musda, Kamaluddin menyampaikan, pihaknya telah melaksanakan rapat pemantapan di Aula kantor Dinas Kesehatan Jeneponto, Selasa (30/5/2023).

Kata Kamal, adapun peserta Musda ini bakal dihadiri sekitar 400 orang Alumni Unhas khusus asal Jeneponto yang berjuduk Butta Turatea.

"Jadi musda ini pesertanya khusus alumni Unhas asal Butta Turatea dari seluruh jenjang D2, D3, D4, S1, S2, hingga S3," sebut Kamal sapaannya.

Sementara itu, Dr.dr.HM. Syafruddin Nurdin selaku inisiator pembentukan Ikatan Alumni Unhas Jeneponto mengatakan, Kabupaten Jeneponto memiliki potensi alumni yang besar untuk berkontribusi dalam pembangunan daerah dan negara.

"Potensi ini akan lebih efektif jika berada dalam satu wadah, yakni Ikatan Keluarga Alumni Unhas Jeneponto," ungkapnya.

Mantan Sekretaris Daerah Jeneponto itu juga mengatakan bahwa Alumni Unhas berasal dari berbagai latar belakang keilmuan dan profesi.

"Ikatan alumni anggotanya heterogen, sehingga nantinya tidak boleh ada kepentingan tertentu dalam organisasi ini," jelasnya.

Di ruang yang sama, Ketua DPD Jurnalis Online Indonesia (JOIN) Kabupaten Jeneponto Arifuddin Lau, yang juga selaku tim Inisiator pembentukan IKA Unhas berharap bahwa seluruh alumni Unhas Kabupaten Jeneponto agar kiranya dapat memeriahkan Musda yang baru pertama kali dilaksanakan di Jeneponto ini.

"Musda ini merupakan kegiatan kita bersama. Kami mengajak seluruh kakak, saudara, dan adik-adik sesama alumni memeriahkan dan menyukseskan musda ini," harap mantan legislator Jeneponto tersebut.

Penulis: Syamsir